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La aprobación de la Ley de Pensiones no es más que una campaña electoral de la 4T: 

Ezra Shabot 

 

En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, Ezra Shabot, colaborador MVS Noticias, 

habló sobre la posible aprobación de la ley de pensiones y sus consecuencias reales. 

De acuerdo con el especialista disponer de esta cantidad de dinero de las afores que suman unos 40 mil 

millones de pesos es algo que gobiernos anteriores como el de Enrique Peña Nieto lo habían buscado, 

pero no lo consiguieron y ahora parece que será factible que la actual administración lo utilice. 

"Es dinero que conforme pasa el tiempo difícilmente lo van a reclamar, porque no saben que lo tienen, 

porque ya fallecieron y nunca nombraron beneficiarios, esto es una gran maraña... Esto no te da a ti 

como gobierno la legalidad para decir que no se ha utilizado y yo lo voy a utilizar para lo que yo lo crea 

conveniente que es este otro fondo de pensiones, que se supone es una especie de un añadido a las 

pensiones máximas que se tienen que son de 17 mil pesos, entonces le meto 40 mil millones y ya con 

eso logro la cantidad", explicó.  

Ezra Shabot considera que disponer de este dinero y hacer uso de él sin un mecanismo que haga que 

rinda durante mucho tiempo, al cabo de unos años no habrá la posibilidad de cubrir este compromiso 

con los trabajadores.   

"En el momento que se apruebe en senadores, inmediatamente entraría este recurso de 

inconstitucionalidad, por eso quieren modificar la ley de amparo para que en este caso los hechos 

cuando tú buscas el amparo para una violación de la ley... Suena también más a campaña de queremos 

darles más dinero y la oposición no lo tiene contemplado, ese es en realidad el fondo y los riesgos son 

enormes, el hecho de que lo va a manejar Secretaría de Hacienda y no el Banco de México, finalmente 

estás poniendo en la administración una entidad del poder ejecutivo", concluyó. 

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/4/15/la-aprobacion-de-la-ley-de-pensiones-no-es-mas-que-

una-campana-electoral-de-la-4t-ezra-shabot-635035.html 
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